
´La cuenca va a notar su ausencia´ 
La Comunidad de Riegos de Levante apela al apoyo de las administraciones para defender los aportes 
hídricos 

 

A. T.  
El portavoz de la Comunidad de Riegos de Levante, Ángel Urbina, afirmó ayer que José Salvador Fuentes 
Zorita "ha sido el mejor presidente de la Confederación en los últimos años", y auguró que la cuenca del 
Segura "va a notar su ausencia". Alabó que se trata de una persona con "mucho sentido común" y que se ha 
ganado el apoyo de los regantes por "su técnica y su razonamiento". Por esta razón, consideró que, a partir 
de ahora, están "un poco huérfanos". 
Urbina dudó de que la marcha de Fuentes Zorita esté directamente relacionada con cuestiones políticas, o 
con un presumible enfrentamiento con responsables del Gobierno. Al contrario, lo atribuyó más a un posible 
cansancio después de seis años en los que la sequía ha obligado a un trabajo muy intenso para defender los 
intereses de los regantes. Al respecto, recalcó que durante todo ese tiempo "no ha habido ningún problema", 
por lo que desconfió de que ahora, de repente, sí lo haya. En cualquier caso, indicó que Riegos de Levante 
estudia realizarle algún reconocimiento por la labor llevada a cabo. 
 
"Solidarios para todo" 
En cambio, Urbina se mostró muy contundente al exigir que el trasvase Tajo-Segura se mantenga tal y como 
está en la actualidad. Apeló al apoyo de los líderes políticos de la Comunidad Valenciana y Murcia, y 
consideró que "si los dos presidentes, junto con los partidos de la oposición, convocan a todos los 
ciudadanos, nadie moverá un pelo" el trasvase. Además, aseguró que "no se pueden proponer leyes contra la 
Constitución", como lo es, aseguró, el Estatuto castellano-manchego con esta apropiación de recursos 
hídricos. 
El portavoz de los regantes fue más allá al afirmar que "ya es hora de ser solidarios para todo" y que, según 
argumentó, no sean siempre los mismos territorios los que ponen de su parte. Al respecto, se refirió a los 
servicios y prestaciones que existen en Castilla-La Mancha gracias a la aportación del conjunto de las 
comunidades autónomas. Incluso planteó, si esta situación persiste, una hipotética "insumisión fiscal" con 
Castilla-La Mancha, en protesta por una reserva hídrica que considera una vulneración de derechos para la 
Comunidad Valenciana y Murcia. 
Por otro lado, el vicepresidente tercero del Consell, Juan Cotino, defendió que el agua "es de todos los 
españoles", y que la Comunidad "necesita los trasvases del Tajo y el Ebro para disponer de agua para poder 
beber y regar". 
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